



Gesucht: Lernende des Jahres 2017

Es ist wieder so weit: Der Stadtpräsident von Kloten honoriert die notenbesten Lehrabgängerinnen und Lehrabgänger des Jahres. Der entsprechende Betrag aus dem Förderungsfonds der Stadt Kloten wird anlässlich einer kleinen Feier am Donnerstag, 28. September 2017, überreicht.

Wer kann mitmachen?

Alle jungen Damen und Herren, die in Kloten wohnhaft sind oder bei einer Klotener Firma eine Lehre absolviert und dieses Jahr die Abschlussprüfung mit einer Note von 5,3 oder mehr bestanden haben, sind eingeladen, am Klotener Jugendförderungswettbewerb teilzunehmen. Im Rahmen einer kleinen Feier dürfen alle Teilnehmenden von Stadtpräsident René Huber den wohlverdienten Preis (Höhe je nach Note) in Empfang nehmen. Die Teilnahme ist branchenunabhängig!

Wie kann man mitmachen?

Bitte senden Sie den unten abgedruckten Teilnahme-Talon zusammen mit einer Kopie Ihres Abschlusszeugnisses bis spätestens Freitag, 1. September 2017, an:

Stadt Kloten, Direktionssekretariat, Lernende des Jahres, Kirchgasse 7, 8302 Kloten

oder an rebekka.schuetz@kloten.ch

-----✂-----

Teilnahme-Talon

Name, Vorname _____

Wohnadresse _____

Telefon _____

Mailadresse _____

Lehrfirma _____

Einsendeschluss: 1. September 2017

Beilage: Kopie Abschlusszeugnis